

Los colegios contarán con voluntarios y becarios para dar clases de refuerzo - Las Provincias - 09/04/2015

Los colegios contarán con voluntarios y becarios para dar clases de refuerzo

Educación dispondrá de 150 jóvenes licenciados para tareas de apoyo y ampliará el plan que permite a jubilados ayudar con los deberes

:: J. BATISTA

VALENCIA. Los colegios valencianos dispondrán el curso que viene de nuevos planes que permitirán contar con más recursos para atender al alumnado que precisa de algún tipo de refuerzo para poder avanzar en sus estudios.

Por un lado, la Comunitat participará en el proyecto experimental impulsado por el ministerio que consiste en contratar a graduados universitarios para que ayuden a alumnos con especiales dificultades, tanto en horario lectivo como extralectivo. La casuística es diversa, pues tendrán que atender a estudiantes que presentan elevadas tasas de repetición o absentismo, que arrastran materias suspendidas o que precisan de alguna necesidad específica de apoyo, desde un trastorno del aprendizaje o el lenguaje hasta el desconocimiento del idioma.

Podrán participar en el plan quienes dispongan del título de magisterio o de carreras relacionadas con las lenguas, las matemáticas o las ciencias, siempre que lo obtuvieran en los últimos cuatro años. Trabajarán en centros de Primaria a propuesta de la conselleria, y la previsión es contar con 150 becarios de los 2.000 que se contratarán para toda España. Recibirán una remuneración de unos mil euros durante siete meses y deberán acreditar una nota media en sus estudios superior al ocho y un nivel alto en idiomas extranjeros (B2 o equivalente).

Por otro lado, la Conselleria de Educación tiene previsto ampliar el

programa piloto Club de Deures, una iniciativa que abre la puerta a que personas externas a los centros pueden trabajar con los alumnos, fuera del horario escolar, en el refuerzo de asignaturas básicas o simplemente ayudándoles con la realización de deberes y trabajos.

Eso sí, lo tienen que hacer en condición de voluntarios, esto es, de manera altruista, por lo que deben formalizar su inclusión en un regis-

tro creado ex profeso por la conselleria para que la iniciativa pudiera dar sus primeros pasos. Hay que tener en cuenta que desde hace un par de cursos funciona en Castellón, si bien en este se amplió a La Vall D'Uixò y Almassora con la idea de poder medir la incidencia de este acompañamiento en el rendimiento. El objetivo es que de cara al nuevo ejercicio se puedan sumar centros de más municipios interesados.

Los voluntarios deben cumplir varios requisitos, como estar en posesión de algún título universitario, como el de maestro, o acreditar que lo están cursando en el momento de participar en el plan. Por ejemplo, se admiten profesores jubilados que quieren poner su experiencia a disposición de los alumnos. En Castellón, los grupos de apoyo se limitan a 4º de Primaria y hay medio centenar de participantes reparti-

dos en treinta centros, la mayoría estudiantes de la Universitat Jaume I, recién titulados y jubilados.

Ambas iniciativas tienen un punto en común: recurren a vías distintas a los sistemas habituales de provisión de puestos para los centros públicos, como son las oposiciones y las bolsas de trabajo. Esta opción es rechazada por los sindicatos docentes, que ya han llevado medidas parecidas a los tribunales.

No son los únicos programas piloto previstos para el nuevo curso. Como informó LAS PROVINCIAS, el Èxit II, que ya funciona en Secundaria, se ampliará a los centros de Primaria. En este caso los repasos extralectivos y gratuitos corren a cargo de profesores interinos. Educación prevé contratar a un millar de docentes para ambas etapas.